
 
SPD im Ortsbeirat Zeppelinheim 
 
 
An den 
Ortsbeirat Zeppelinheim 
z.Hd. Herrn Ortsvorsteher 
Sebastian Stern 
 
63263 Neu-Isenburg / Zeppelinheim 
 

Zeppelinheim, den 05. Januar 2017 
 

 

Anfrage der SPD im Ortsbeirat Zeppelinheim 
 
 
Baumbestattung auf dem Waldfriedhof Zeppelinheim 
 

Nachdem uns mehrere Zeppelinheimer Bürger/innen angesprochen haben und den 
Wunsch nach der Bestattungsform der sog. „Baumbestattung“ geäußert haben, wäre es 
doch grundsätzlich wünschenswert, dass auch diese Art der Bestattung auf dem 
Waldfriedhof Zeppelinheim angeboten wird. Bäume sollten schließlich ausreichend 
vorhanden sein, da es ja ein Waldfriedhof ist. 
 

Wir bitten daher den Magistrat unter Mitwirkung des Friedhofszweckverbandes um die 
Beantwortung der folgenden Fragen: 
 

1. Warum wird die Bestattungsform der sog. „Baumbestattung“ auf dem 
Waldfriedhof Zeppelinheim nicht angeboten? 

2. Wäre es zukünftig möglich, diese Bestattungsform auf dem Waldfriedhof 
Zeppelinheim anzubieten? 

3. Welche Vor- und Nachteile wären durch diese Bestattungsform zu erwarten? 
 

 
Für die Bearbeitung und Beantwortung bedanken wir uns vorab. 
 
 

Für die SPD im Ortsbeirat Zeppelinheim    
 

Inge Manus 


